

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 13 noviembre de 2016

Canal: José Luis Sánchez Acosta

YA NO CREAS MÁS QUE UN DIOS CASTIGARÁ TU VIDA, QUE UN DIOS ES EL QUE MANDA TODAS LAS INCLEMENCIAS A TU TIERRA, QUE UN DIOS ES EL QUE MANDA EL FIN O QUE UN SATÁN ES EL QUE TE INVITA A HACER LAS FECHORÍAS QUE VOSOTROS HACEN.

[20161113] Amados míos, mi paz está con vosotros, mi amor está con vosotros, mi luz está con vosotros. Convivan, pues, convivan para que no desesperes en vuestras vidas que tienes, para que tomes las cosas y las resueles favorablemente a vosotros mismos. Este es vuestro momento, permite que este sea el momento apropiado para que te des cuenta que eres el rayo de luz, que eres la luz sempiterna en este cuerpo y sobre de este mundo, de este universo.

Mi gran deseo para vosotros es que te llegues a relajar en vuestro SER, vos como SER te relajes y puedas sentir la otra dicha que está en lo más profundo de tu alma. Por eso os digo, este es tu momento, créelo, créelo y lo que creas siempre es, y si vosotros crees que es tu momento de hoy, este es también. Porque la vida la compones a vuestra imagen, a vuestra semejanza, compones la vida y aparece tal y como este momento, tal y como vos lo viste ayer, tal como este instante. Por una o por otra razón estás aquí, estas aquí y Yo estoy aquí contigo. Pero deja vuestro pasado y no pienses en el futuro, solamente piensa, cree que este es tu momento, **cree que tú eres el SER, el SER maravilloso, el SER grande y que estás sobre este cuerpo y que vosotros le das lo que de tu corazón, lo que del centro de ti, como SER, sale.** Es decir, como os te sientas y como vos sientas este cuerpo, este cuerpo tuyo, no es más que tú mismo que tu misma creación, porque es así, tú eres el creador de tu mundo, de tu vida, del momento y este cuerpo vive de tu vida.

Hermanos, pero os te digo, debes de dejar que esta sea la hora, el momento, para que te liberes de todo mal, de toda angustia, de todo sentimiento encontrado en tu vida, los puedas convertir, transformar en lo más bello que vos desees. Pero esto no te lo hará nadie y nadie lo ha hecho, nunca. **Es que habéis estado dormidos, habéis actuado como autómatas en la vida, es que creaste el olvido, porque quisiste experimentar lo que vos experimentas y ahí se hizo el olvido para vosotros, que te apartaste de esta luz incandescente, clara, hermosa, la opacaste porque así le diste otro matiz a tus energías y entonces vives lo que vives.** Es decir, hermanos míos, ves que aquí en la tierra están hablando de infinitas enfermedades, están hablando de mucha pobreza, están hablando de muchos conflictos, pues todo eso es lo que vosotros y ellos, vienen haciendo durante tantos tiempos.

Hoy, hoy que estás aquí te hago recuerdos, te hago memorias de ti mismo para que encamines más y más vuestros proyectos espirituales y logres cambiar tus entornos, tu vida, las cosas, le puedas dar cambios y entonces tu vida sea esplendida, sea divina, sea como vos quieres que sea. Pero, si bien, batallarás y estás batallando porque así vos lo creen y porque así eres el permitidor de vuestra vida que llevas, así lo permites, porque siempre habrá un porqué de vuestras vidas así, llevarla así. Amados míos, pero **Yo les invito para que aceleres la reestructuración de tu vida, de tus cosas, para que puedas alcanzar lo que vos quieres en este día, en este momento.** Y esto que te digo, es cambiar los polos otra vez, y cambiar los polos es que no exista ya más el lado oscuro en tu vida. Y el lado

oscuro se complementa, se hace con el odio, la avaricia, el no perdonar, el no amar, el robar, el hacer más enfermedades, y ¿cómo las haces? Pues Yo te diría con tus actos, los actos de vosotros, lo que sale de vuestro corazón es lo que fabrica lo que oyes y ves. Entonces estos sentimientos son los que hacen todo lo que vosotros tienes, no sale de aquí del espacio, no. Nada viene, vosotros tienes que saber que nada viene, nada se construye afuera para que vosotros lo hagáis, sépanlo bien, todo esto lo construyes tú y lo sacas hacia afuera, lo vives.

Con esto os digo, que **ya no creas más que un Dios castigará tu vida, que un Dios es el que manda todas las inclemencias a tu tierra, que un Dios es el que manda el fin o que un Satán es el que te invita a hacer las fechorías que vosotros hacen. Yo les digo, si me preguntares: ¿Y vive Satán? ¿Vive el Diablo? Yo os te diría: Sí. Y si vosotros me siguierais preguntando: ¿De dónde viene, de dónde es, es Dios que lo creó? Sí, te diría Yo. Pero no de un Dios del que tú crees, no de un Dios que tú crees que está en los cielos. Yo te diría de ti, tú eres Dios y tú lo has creado y por eso está contigo, y ya no estará cuando vosotros lo convirtáis en luz viva, hasta entonces dejará de existir para ti, no para el mundo, no para la humanidad, para ti solo dejará de existir cuando vosotros comprendáis esta realidad.** Porque cada quien, cada uno de mis hermanos y de vosotros mismos, has creado a un Diablo, le has dado vida y lo mandas que haga lo que tenga que hacer, lo que a vos les gusta y se los cumple cuando vos te aferras. Todo esto es la contra de un Dios, de un Creador redimido, de un Creador bien definido en el mundo espiritual, todo esto es lo que hace, todo lo que vives es tuyo, todo lo que hay, todo lo que ves es tuyo. Entonces tienes el compromiso, por el gran amor y la gran ciencia que te hace saber que es tuyo, de cambiarlo otra vez todo. Y en eso estriba la salvación y un mundo nuevo en vuestras vidas, en esto consiste.

Pues es así como tienes todo el derecho de cambiar tu vida, porque allí está el secreto de ti, cambiar, vosotros no tienes que pensar que serás llevado a otros mundos, no. **Solamente hoy te estoy dando la sabiduría máxima y esto te levantará de donde estés caído y esto te levantará y te hará un SER nuevo, un SER de amor, un SER de bendición, un SER Creador conscientemente de ti mismo.** Porque todos vuestros hermanos no se creen, tienen miedo a lo que necesitan saber. Y Yo les digo, vosotros son Dioses de vosotros mismos, no de nadie, lo único que sí son Dioses del amor, la paz, la bendición, la alegría, pero que de allí vosotros, hermanos SERES, como vos quieras ser, pues eres y eso hace la diferencia, solo eso hace la diferencia, mis bien amados.

Por eso os digo a vosotros, llénate de paz, llénense de amor, llénense de sabiduría para que no les sorprenda la vida, esta vida, este tiempo, este tiempo en el que vosotros mismos lo han hecho tan difícil, tan agravante. Pero hoy aquí tienes el arma, aquí tienes la vida, tienes el arma para poder hacer las cosas. Aunque muchos de tus hermanos puedan sufrir y están sufriendo y van a seguir sufriendo hasta que no entiendan que son Dioses, son pequeños Dioses de sí mismos y que ellos han hecho su vida tal y como la están viviendo y que si no quieren esa vida ya, pues deben saber que son Dioses y hay que hacer nuevamente tu vida a como vosotros gustéis vivir. Pero sean conscientes de esta verdad, de esta realidad que tienes que saber para poder estar aquí en esta tierra y en tu cuerpecito felizmente.

Porque todo, todo has hecho y todo puedes hacer, no hay nada que no puedas hacer, todo. Nada más que en el hacer tienen que saber qué es lo que están haciendo, porque de acuerdo a tus hechos son las cosas. Solamente tienen que definir por cuál camino van, si van por este mundo o por donde está la gloria, esto lo tienes que saber conscientemente para que vosotros conozcáis y te temas y te alegres qué es lo que quieres y qué es lo que no quieres, para tenerlo bien definido en vuestro corazón. **Por lo tanto, Yo les digo, no se separen de Mí, que Yo tengo el Reino entre mis manos y Yo se los entrego, no desperdiciéis mi sabiduría que Yo os te vengo a dar.** Que todo esto es tuyo, pero todo, te digo. Lo bueno y lo malo es tuyo, tú le has puesto números, solo tú has puesto números, letras, pero es tuyo. Lo malo es tuyo, lo bueno también es tuyo, vosotros hiciste esas dos comparaciones y las vives.

Amados hermanos, por lo pronto y por lo tanto, busca convivir conmigo en paz, en vida eterna, en amor, en salud, en reflexión, en misericordia, busquen vivir conmigo, porque eso es vivir conmigo. Si vos se entienden, me entienden vosotros, pero si vos te ignoras me ignoras a Mí. Pues es que os

digo, tú eres el Creador y tú lo has hecho todo; no es desde hoy que eres, siempre eres Creador, siempre lo han sido y siempre lo serás. Y tu vida será de acuerdo a como vos la hagas, porque tu vida está de acuerdo a como vos la has hecho, así la has hecho y de ti depende que esto cambie en tu vida o de ti depende que tu vida se vea perdida en este universo.

Amados míos, Yo ya estoy contigo desde siempre, no les creas a tus hermanos que Yo vendré todavía, no creas porque ellos se cansarán de esperarme, de voltear arriba, esperándome venir en una nube arriba de ella y levantarles dentro de los escombros, de los muertos, no creas así, porque esto ya es. Pero ellos no comprenden, no se entienden cómo es, cómo ha pasado ya el momento, están perdidos pero van poco a poco, estos hermanos también llegarán. Porque bien he dicho Yo, el Reino es de todos, pero de todos; no todos llegarán en el justo momento, sino que unos llegarán primero, otros llegarán después y otros más después. Porque compara esto, compáralo como un maratón sobre la tierra, así compáralo que así eres en esta vida, en este mundo.

Pues por lo tanto, vosotros tienes que eliminar toda angustia, todo pensamiento negativo. Vosotros no son hijos de la negatividad, no es su padre aquello, sino vosotros eres su Padre de aquello. Entonces, mi bien amado, obsérvate en tu cuerpecito, obsérvate allí, date un momento de observación a ti mismo, a tu cuerpo, a tu vehículo, a tu casa o a tu templo, como vos quieras llamarle; y ve que si le falta algo es porque vos se lo has quitado. Hoy la salud, toda la salud es porque vosotros la habéis apartado y solamente le habéis puesto desgracias con tus formas de ser, sí, mis bien amados. Pues, en verdad, **vuelve al camino, al camino que es eterno, en este camino no hay sufrimiento, en lo eterno todo es eternidad y belleza, porque el SER lo hace bello todo.**

Aunque veas las cosas sobre la tierra cómo están, solo es porque vosotros así lo tienen. Una serpiente les pica porque vosotros la crees que te va a picar, crees que lo va hacer, crees que es tu enemiga y por eso se torna así. Así todos los animales feroces hacia ti, es porque vosotros los ves feroces, los haces feroces y porque tú eres feroz. Todo, todo, las comidas, las bebidas, vuestras casas, todo lo que tienes lo ves como lo ves y es como es porque vos lo haces y así son. Pero todo puede cambiar si vosotros cambias, cambias el rumbo de tu conciencia. Vosotros vivís en la pobreza porque así lo has creído, así lo crees y así se vive y así es. Todo esto es así en tu vida, como vos lo creas esto es lo que se manifiesta en este momento.

Pues entonces, vosotros SERES luminosos, comprendidos, tienen que hacerlo por vosotros mismos. Háganlo y verán que no es necesario ir a ningún lado, ni será necesario ir a ningún lado cuando vos eres la salvación, cuando vos eres el Camino, la Verdad y la Vida, cuando vos te conozcas a ti mismo sabrás que no hay nada a donde ir, porque vos eres el Camino, no hay ciudad más que la tuya misma, sabrás todo, hermanos amados. Esto, si vosotros hoy te encaminas a esta realidad y estás en esta realidad y esto os se los digo Yo, Yo se los digo porque esta es la nueva vida que tienes que vivir, donde no hay muerte ni fin, donde solo es eternidad y vida.

Hermanos, conságrense a este instante, a este momento y dejen llevarse solamente por esta verdad. Porque vosotros eres como un imán invertido que repele la verdad, amados hermanos no sean así. **Pues es el momento de poder apreciar y de poder estar en el momento preciso para empezar a precipitar lo que vos quieréis, a saber sobre la precipitación, sobre los aportes de vuestra vida. Es el momento que vosotros lo practiquéis, sí, conmigo mismo practícalo, porque así están conectados vosotros, ¡pero ay si vosotros le das un mal uso a la precipitación, a los aportes!** Por eso les he dicho que de acuerdo a lo que vos hagas son tus recompensas. En verdad os les digo, solo vivan en paz, solo vivan en este amor fraternal, solo vivan en esta sabiduría y dejen que la verdad les haga libres. Porque la verdad hace libre, te saca de donde vos estés, la verdad es el hilo plateado en tu vida, es el hilo que te lleva hacia otro mundo divino. Pero todo eso que te digo del mundo divino no está en los cielos, allí donde el hombre apunta, está en tu corazón, está en tu conciencia, está en ti mismo, hermanos.

Practiquen, porque para eso están aquí en este mundo, este universo es como una escuela de enseñanzas para ustedes, es una escuela de recordatorio donde solo estás recordando que tú has sido siempre el Hacedor de tu vida, el Creador de tu vida, sí, de tu mundo. Este universo es la escuela universal, pues compréndelo así y has cosas diferentes y verás que vivirás cosas diferentes. Pero ya

no estés como están tus hermanos diciendo que vendrá Dios, que vendrá el Cristo y los Ángeles y te darán todo, te sacarán, no. **Yo vivo en tu corazón, Dios vive en tu corazón, Yo vivo en todas tus cosas y Yo veo todas las cosas que haces, todo lo que hacen vosotros.** Hermanos míos, en verdad les digo que vosotros tienen que ser descubiertos por ti mismo y no engañarse a sí mismos, porque no hay más engaño que engañarse, sí, porque vosotros se han pasado la vida ocultándose, así has obrado. Ves cómo aquí en tu tierra los camarones, cuando va a ser tiempo de secas, de sequía, se van hacia abajo de la tierra; esto mismo has hecho vosotros contigo mismo. Pues entonces descúbranse, pero contigo mismo, descúbranse cada uno de vosotros en sí mismos y solo es un darse cuenta, sí, mis bien amados. Porque vosotros se han pasado la vida en ocultarse de vosotros mismos, no, y no es así la vida, se trata de desenmascararse a sí mismos, de poder saber cómo eres, cómo has sido y quién estás siendo en este momento. Se trata de poder desbaratar ese mundo donde vosotros estáis viviendo.

Es el momento que reflexiones a ti mismo, y solo te des cuenta que tú eres el Creador, solo dense cuenta que vos eres el Creador. ¿O la Humanidad ha visto a un Creador? Ves que desde los viejos tiempos nunca han visto al Creador. ¿Y no se han puesto a pensar dónde está, pues? ¿Y no te dice tu corazón que eres tú mismo? Vosotros debéis de tener una decisión interna y debéis de decir no me importa dónde está Dios, el Dios que dicen, lo único que importa es que yo se que yo hago todas las cosas. Y síguelas haciendo porque tú eres Dios, tú eres el Creador y tú te puedes ver a ti mismo. Prácticalo, hermanos, obsérvate a ti mismo, solo date cuenta que tú has sido el Creador de todos los tiempos, digo de todos los tiempos, porque vosotros no eres de este tiempo en el que estás viviendo, no. Vosotros han vivido infinidades que el hombre no puede contar todos los diferentes tiempos que habéis vivido, y por decirlo así, te digo, nadie sabe que ha vivido diez millones de años o quince o veinte o más, porque no saben que son los Dioses Eternos. Pero vosotros ya lo estáis conociendo, **te está llegando la información profunda de que VOS ERES EL ETERNO. Porque os te digo, y créelo así, porque ciertamente lo que no es eterno son tus creaciones, porque tus creaciones son los cambios que les vas dando,** es lo que vosotros los mandas a ver otro mundo diferente y que ellos deben hacerlo para que se den cuenta que son también pequeños Dioses. Hermanos míos, y así han vivido, así vosotros eternos lo han hecho y han hecho todo. Esto les digo para que te llenes de complacencia con vosotros mismos y no os te engañéis y no os queráis ocultarte de Mí, no os se oculten de Mí. Si **Yo vengo a quitarte las máscaras para que platiquemos juntos, dialoguemos juntos tu vida y puedas cambiar, como vos puedes hacer cambiar a vuestros entornos, pero primero serás tú, porque es imposible querer transformar algo que no sale de tu corazón.**

Yo os digo, Yo os he venido a convivir contigo, he venido a estar contigo, os he querido derramarte de este pan sin levadura y de esta agua viva, sublime. Pero os digo, vosotros son SERES, SERES en este cuerpecito, SERES viviendo aquí, porque aquí os ha dejado el Padre como la heredad máxima en tu vida.

En verdad Yo les digo, muchos planetas se encuentran, muchos y todos están habitados de una manera, de una forma, pero cada quien en su órbita, así vosotros en tu órbita aquí en la tierra. ¿Y a dónde has de ir en los días venideros? **Si los hombres grandes de aquí de la tierra, te hablo de los científicos, están pensando, están construyendo algo allí sobre la Luna y sobre Marte, están queriendo saber la vida de allá y la están graduando así mismo para poderse ir.** Pero Yo os te digo, no lo podrán lograr, porque es que vosotros son de esta órbita, son de aquí, son de esta tierra. Y en verdad te digo, que la tierra te da lo que vos le pongas, es tan sencillo cambiarla con tu forma, con tu poder y esto cambiará y no será llena de destrucción, sino será llena de vida. Pero si esto pasará, estos desbustos que vos estáis viendo y que vivirás y seguirás viviendo los desbustos humanos, es porque el hombre mismo lo está haciendo, es porque a sí mismo lo está haciendo y está pasando. Pero como SERES no se irán, ni se han ido a ningún lado, solo están aquí.

Solamente, como os les he dicho, donde está tu tesoro ahí está tu corazón. Y **porque la vida, la ciencia, la vida real, la Ley universal, nadie se puede hacer daño, otro no podrá hacerles daño, ni les ha hecho daño, no, son vosotros mismos, porque cada quien vive para sí mismo y al final lo que haga esa es su paga.** Porque no hay nada que quede oculto, sino que todo sale del corazón, sale en

su momento y todo tienes que pagar, saldar, porque son deudas que vosotros te vas haciendo día a día, de tiempo en tiempo.

Amados míos, Yo os quisiera hablarles más de esto, pero es que os les he dicho, los niños de pecho solamente aguantan a digerir la leche materna, más la comida sazónada es para los adultos. Y al adulto le daré la comida sazónada cuando así esté dispuesto a recibirla. Y los que han estado dispuestos, no duden que Yo os les he dado la comida sazónada para que comprendas y ya seas un SER avizor de la vida. Pero, hermanos, hay cosas que no daré aquí entre vosotros, pero siempre les daré en secreto a cada quien de su vida.

Hermanos míos, Yo les digo, benditos sean todos. Cuídense y hagan un mundo nuevo en vosotros, pero háganlo, háganlo. Porque no es la palabra lo que les salvará, no es lo bonito que salga tu palabra, es lo bonito que hagas con tu corazón, son las obras las que definirán tu rumbo, dirán dónde vas. Y vosotros no han hecho nada, pero es el momento de vosotros, en conjunto, realizar esta verdad. Háganlo, pues, amados míos, convivan como hermanos, totalmente como hermanos. Vosotros hagan un mundo nuevo, pero un mundo de poder, no un mundo de pobreza. Porque, en verdad Yo os digo, que **toda religión ha confundido mi palabra, lo que Yo os les he dicho, y que no se trata de eso, Dios no es pobreza, ni te quiere ver en pobreza, Dios es opulencia, es eterno, es felicidad, es maravilloso.** Pues Dios, que está en tu corazón, son sus deseos que lo vivas aquí, sí, hermanos míos. **Si la pobreza que vives es por ti, es porque así la crees, es porque así vosotros la has creído, porque vosotros tienes todo, tienes el poder, así como cambiaste la opulencia una vez, la riqueza, la cambiaste por la pobreza, solamente tente fe, confianza y decreta que esto sea como vos lo deseas, que se haga como vos lo quierdes y esto será así.**

Solo eres tú y en esto es como Yo deseo mirarles, verles en estos afanes divinos, es cuando Yo me llenaré de gozo porque estás conviviendo conmigo, y porque lo que vos comprendes que es fantasía, lo verás toda una realidad contigo mismo. Porque **vosotros han comprendido como fantasía cuando sometí a mi amado Pedro a caminar sobre el agua, cuando os dije que si tuvieras la fe como el tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría. Para vosotros y para todos es fantasía, porque nadie lo hace.** Cuando os convertí el agua en vino, cuando de un pan le repartí a tres mil gentes y más, cuando de un pez también, cuando pude sanar a hermanos. Pero el mundo, la entidad, no lo cree, lo ve todavía como fantasía, lo ve lejos, tan lejos. Y todo esto es tuyo, Yo se los dejé para que vosotros lo hagáis, porque eso, hacerlo es todo.

Benditos sean pues, Yo hasta aquí por esta mente, por esta conciencia, por este SER, Yo os les dejo este regalo de amor, cuídenlo, destápenlo y denle cumplimiento y verán que la vida es hermosa, que vosotros la puedes hacer, ya la hiciste no hermosa, ya la hiciste así, ahora hazla hermosa y te responderá. Viste, oíste, cuando calme la tempestad, todo esto lo puedes hacer vosotros, sí, mis bien amados, todo esto lo pueden hacer, porque todo escucha, todo y todo tiene voz, nada más que vosotros tienes que saber el lenguaje de todas las cosas.

Benditos sean, hermanos, aquí les dejo mi amor, aquí les dejo esta sabiduría que es tuya, aquí les dejo todo para que vosotros te lances desde hoy mismo a comprender esta verdad, a realizarla. **Porque Yo les digo también, mis bien amados, siempre será mi palabra en ti, mi ciencia en ti será como fantasía mientras no la lleves a cabo.** Para que vosotros sintas que es verdad tienes que hacer esto, tienes que hacerlo para patentizar que Yo estoy contigo y que Yo te digo esta gran verdad de ti, que vos eres el poder. Constátalo tú, constátenlo, sean mis siervos, sean mis hermanos lanzados a este mundo para demostrar otra calidad de vida. **Es que durante muchos y muchos tiempos, les ha gobernado, por vosotros mismos, les ha gobernado un hombre, y ese hombre les ha quitado, les ha ocultado el poder y les llegó a ver, les llego a verse a vosotros como corderitos mansos, y lo viven y lo hacen, hasta que les robo eso, el poder, les quitó esa visión, esa fe por vosotros mismos.** Porque vosotros lo pusiste, pusieron a un gobernante para que os les gobernara sus bienes y hasta hoy todo se lo ha agarrado, porque no supiste a quien pusiste en todos tus tiempos, pero por vosotros mismos. Mis bien amados, si Yo les comentara tantas cosas, que Yo quisiera comentarles, pero poco a poco se los iré dando para que no te engañes vosotros.

Mi paz os dejo, mi paz os doy, sigan adelante.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, podrías ampliarnos el valor de la repetición, repetir una afirmación o un decreto por cientos o miles de veces para poder moldear nuestra conciencia, para irlo acostumbrando, que se vaya adentrando en esa frase o en esa afirmación que se repite mentalmente o hablada por nosotros.

Bien, mis bien amados, vosotros oyentes de la ciencia divina, solamente tienes que decírtelo a ti mismo: “YO SOY EL CREADOR DE MI MUNDO, DE TODAS MIS COSAS YO HE SIDO EL CREADOR Y HOY SIGO SIENDO EL CREADOR. Y YO ME LLENO DE REGOCIJO AL PODER CONVERTIR OTRA VEZ EL LADO NEGATIVO HACERLO POSITIVO, EL LADO DE POBREZA HACERLO RIQUEZA, EL LADO DE SUFRIMIENTO, DE ENFERMEDAD FÍSICA Y MENTAL, A ESTE LADO DE YO CREADOR DE TODO. YO CONVIERTO TODO, YO HAGO MI CASA, YO HAGO MI MUNDO, SOLO YO HE HECHO Y HAGO Y SEGUIRÉ HACIENDO COMO EL ETERNO QUE SOY, YO SOY”.

Esto vívanlo, coman de esto, hermanos míos, saboréenlo y no descanses nunca de concebirte a ti mismo todas las cosas que vos desees, sabiendo que son el Creador de vuestras vidas.

Benditos sean, hermanos míos, benditos sean todos y bendito este universo y benditos todos los países, benditos todos los pueblos, benditas todas las naciones que les ha de llegar esta conversión en su corazón. He aquí, hasta siempre, pues, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.